

UNA VEZ MÁS, GRACIAS

Si tuviese que elegir algo que me enorgullezca en esta ya larga carrera sindical, optaría sin dudar por las lealtades recíprocas de los dirigentes de APOC, con sus militantes, sus afiliados y con los compañeros en general.

Es la lealtad la condición indispensable que nos ha permitido avanzar a paso firme hacia mejores condiciones laborales de todos los compañeros.

Al mundo entero y a los argentinos en particular nos tocó vivir duros momentos, sabemos a la perfección que quedan asignaturas pendientes y es nuestro firme compromiso retomar los importantes temas con las mismas ganas, la misma pasión y con el mismo compromiso de siempre.

Gracias, gracias de todo corazón por tanta confianza, por tanta lealtad y por tanto apoyo. La enorme cantidad de votos sin competencia alguna nos llena de orgullo una vez más.

Abrazo Militante.

Hugo Quintana

